



La elección radical de Santa Clara: Huir para seguir a Cristo

La historia:

Cuando Clara, una joven noble con fama de bondad en Asís, tenía 18 años, escuchó a San Francisco predicar. Movida por su abrazo radical del Evangelio, huyó en secreto de la casa de su rica familia por la noche, dejando atrás su estatus noble, su herencia y un matrimonio planeado. En la pequeña iglesia de Porciúncula, Francisco se cortó el pelo y le dio un hábito áspero para vestir, marcando su consagración total a Cristo.

Su familia intentó arrastrarla a su casa, pero ella se aferró al altar, negándose a regresar. Eventualmente, su hermana Inés se unió a ella, luego otras mujeres también. Este fue el nacimiento de las Clarisas, mujeres que viven en la pobreza radical, la oración y la hermandad.

Reflexión:

- Clara nos muestra el coraje de ser contraculturales, de elegir la simplicidad y la pobreza evangélica en un mundo que impulsa la riqueza y el estatus. *¿Cómo tomamos decisiones que hacen retroceder la riqueza y el estatus, y actuamos de una manera que puede ser inconsistente con la cultura estadounidense en general?*
- Clara nos desafía a discernir: *¿Qué necesito dejar de lado en mi vida o como ministerio para encarnar más plenamente nuestro propósito franciscano?*



Mural de Santa Clara en el Centro de Renovación Franciscana en Scottsdale por Héctor Ríos.